



Firmes candidatos de Morena mientras el frente se enfrenta y derrumba



Ciudad de México, 14 nov (Prensa Latina) Salvo dos berrinchudos por sus marginaciones determinadas por el resultado de encuestas que firmaron aceptar y respetar, en el partido Morena todo transcurre como si se cumpliera al pie de la letra un script determinado.

noviembre 14, 2023 | CST09:45 (GMT) -0500

Por Teodoro Rentería Arróyave*

Mientras ello ocurre en el partido guinda de Andrés Manuel López Obrador, en los del frente -obvio, nos referimos al Frente Amplio por México- se enfrentan entre sí en una lucha campal que, tal parece, no puede parar ni el más avezado de los réferis.

Sin mayores problemas y de acuerdo con las encuestas llevadas a cabo por tres empresas, y en cumplimiento a lo ordenado por el Instituto Nacional Electoral de que los partidos políticos tendrían que elegir a cinco mujeres y cuatro hombres, Morena determinó a sus candidatas y candidatos, llamados coordinadoras y coordinadores de la Cuarta Transformación.

Sin mayores tropiezos, fueron ganadoras Margarita González Saravia para Morelos y Norma Rocío Nahle García para Veracruz.

Para la Ciudad de México, Clara Brugada Molina, Omar García Harfuch, el varón con mejores resultados, aceptó la regla de paridad de género.

Igual en Guanajuato, y Jalisco, en el primer estado había ganado en las encuestas Ricardo Sheffield, y en el segundo Carlos Lomelí, por tanto las abanderadas de Morena allí serán: Alma Alcaraz Hernández y Claudia Delgadillo González, respetivamente.

[Firmes candidatos de Morena mientras el frente se enfrenta y derrumba - Prensa Latina \(prensa-latina.cu\)](https://prensa-latina.cu)